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■三好 亘会員

ご出席いただきました皆様本当にありがとうございました。18-19年度の新しいスタートという形で新居浜へ

行って参りました。私自身も初めての会長ということで勉強させていただく中で色々と不手際があるかもしれま

せんが、皆さんがおっしゃるロータリーの寛容な心でお許しくださいというのではなく、厳しい心でビシビシ鍛え

てください。ガンガン受け止めます。120％を目指して頑張っていきます。それこそ皆さんのインスパイアになれ

るように努力していこうと改めて決意をしています。どうぞよろしくお願い致します。

■青木茂生会員

物事をする為には色々な順番があります。まずは準備をすること。次は耳を傾けるということ。３つ目はお互

いに励まし合うこと。４つ目は分かち合うこと。最後は発展を施すこと。何でもできるということがロータリア

ンだとおっしゃっていました。

■矢野太一会長

次年度は、10中旬に支援学校で知的障害のある人たちとの交流を計画しております。私たちも世の中の先駆けと

なるべく事業を考えています。平日ですが皆さんの参加をお願いします。

■松浦美紀子会員

特別寄付金をたくさん寄付していただけるように努力することが今年委員長になった役目として達成するよう

にと言われました。皆さんの協力をいただきたいと思います。

■廣川公利会員

クラブ方針委員会で参加してきました。他のクラブの方と話をしていると、美馬ＲＣは非常に活性化が図られて

パワーのある素晴らしいクラブだと我ながら感心しました。

■■地区研修・協議会報告■地区研修・協議会報告■■
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みなさんこんばんわ。

先週地元の小学校の卒業式と幼稚園の卒園式に出席してきました。卒業生５人、卒園児２名の少ない人数のも

のでしたが、感極まる卒業生、目を潤ませる先生、こちらももらい泣きしそうな感動的な卒業式、卒園式でした。

今は亡き井上靖はエッセイで愛と名のつく形態で一番好きなのは師弟愛だと書いていました。与えるだけ師と

それを受けとめ精進する弟子との間にある緊張感、ストイックさに惹かれるみたいなことを書いてたと思います。

しかしながら愛することはそれ自体執着を生み罪であると聞いたことがあります。私なりに考えてみると、例え

ば男女の愛は時に執着故にストーカーを生み出したり、傷害、殺人事件を起こしたりします。しかし師弟愛は一方

的であり、いつでもその関係を絶てる関係でもあります。与える喜びを感じることが師弟愛なのかなと思います。

卒業式は師弟の関係を絶つものでもあります。執着の入ることを拒絶しているかのようです。それゆえ卒業式の

時に先生方が流されていた涙は尊いものだな思いました。

私達ロータリークラブは奉仕の団体ですが、与える喜びをかみしめつつ残り少なくなった会長の任期を全うし

たいと思っています。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

（会員数28名）20名例 会 出 席 者

青木茂生会員１、青木博美会計１、遠藤公信幹事１、北室淳子会員１、
澤田篤也会員１、重田勝博会員１、浪越繁男会員１、西谷明彦会員１、
廣川公利会員１、松浦美紀子会員１、三好 亘会員１、森 廣一会員１、
矢野太一会長１、山内浩司会員１

メーキャップ

出 席 率

修正出席率

71.4％

100％



☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

田中義美会員・辻 貴博会員・戸島健治会員

長浦保福会員・中元 香会員・西谷明彦会員

林 秀樹会員・三好博子会員
欠 席

卓話

2018年3月27日（火）18:30から
次回
例会

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇三好会員 欠席に関して

■浪越繁男会員

国際奉仕委員会で参加してきました。特に感じたことは、お金を持っていってどうこうするのではなく、お互い

がその国へ行きその国の人たちと交友する、そういうことが必要なのではないかと思いました。

■重田勝博会員

社会奉仕委員会で参加してきました。非常に難しい内容で今後の課題として勉強していきたいと思います。

■澤田篤也会員

青少年奉仕委員会で参加してきました。幅を広げるといくらでも奉仕ができる委員会です。美馬ＲＣでは高校

生までの成人をしていない人たちを対象に奉仕をしていきたいと思いますのでよろしくお願いします。

■北室淳子会員

職業奉仕委員会で参加してきました。職業奉仕と言えば、やはり職場訪問例会というイメージしか思いつきませ

んでした。職業を通じて奉仕ができると自分自身は考えています。皆さんの仕事が少なからず地域に影響を与え

ていると寛容な気持ちで奉仕について考えていただいたらいいと思います。

■■地区研修・協議会報告■地区研修・協議会報告■■

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、鴨島ＲＣ
◇連絡事項 米山梅吉記念館より書類。


